

Neue Versicherungsratings: Zwei Mal „exzellent“ für Debeka

Neues Versicherungsrating für die Debeka: Die bestmögliche Bewertung „exzellent“ (A++) erhielten jetzt erneut die Debeka Krankenversicherung und die Debeka Allgemeine Versicherung, der Schaden- und Unfallversicherer der Versicherungsgruppe, beim neusten Unternehmensrating der Assekuranz-Ratingagentur Assekurata. Die Debeka Lebensversicherung wurde wie im Vorjahr mit „gut“ (A) beurteilt. Damit erfüllen die Unternehmen der genossenschaftlich geprägten Debeka-Gruppe die Erwartungen der Kunden „auf hohem Niveau“. Außerdem bescheinigt Assekurata der Debeka Lebensversicherung eine „starke Bonität“ mit einem „stabilen Ausblick“.

„Dass wir in diesen herausfordernden wirtschaftlichen Zeiten weiterhin exzellente Ergebnisse erzielen, freut uns natürlich sehr, bestätigt es doch damit auch unsere exzellente Arbeit für unsere Mitglieder. Und das ist und bleibt unser Fokus – bestmögliche Leistungen für unsere Mitglieder zu erzielen“, sagt Thomas Brahm, Vorstandsvorsitzender der Debeka. Brahm betont außerdem das gute Bonitätsrating als Zeichen für die finanzielle Stabilität der Debeka Lebensversicherung.

Die Debeka Lebensversicherung erhielt in der wichtigen Teilqualität „Sicherheit“ erneut eine „sehr gute“ Bewertung. Gleiches gilt für die Kundenorientierung. Die Debeka Kranken wurde in den Teilqualitäten „Beitragsstabilität“, „Kundenorientierung“ und „Wachstum/Attraktivität im Markt“ mit der bestmöglichen Bewertung „exzellent“ ausgezeichnet. Die Debeka Allgemeine Versicherung erzielte sogar in allen vier bewerteten Teilqualitäten das bestmögliche Ergebnis.

Ihre Ansprechpartner:

Dr. Gerd Benner

Leiter

Unternehmenskommunikation

Telefon (02 61) 4 98 - 11 00

Mobil (01 70) 4 52 70 60

Christian Arns

Abteilungsleiter

Konzernkommunikation

Telefon (02 61) 4 98 - 11 22

Mobil (01 60) 4 48 86 66

E-Mail presse@debeka.de

25. Januar 2024